

Correcciones

Corrección en el artículo «Actualidades en cardiología preventiva y rehabilitación», Rev Esp Cardiol. 2012;65(Supl 1):59-64 y en el sumario del Extraordinario Temas de Actualidad en Cardiología 2011

Correction in the article “Update on Preventive Cardiology and Rehabilitation”, Rev Esp Cardiol. 2012;65(Supl 1):59-64, and in the table of contents of the Special Issue, Current Topics in Cardiology 2011

En el artículo de Fernández de Bobadilla et al titulado «Actualidades en cardiología preventiva y rehabilitación», publicado en Rev Esp Cardiol. 2012;65(Supl 1):59-64, el nombre del primer autor aparece erróneamente como Esteban Fernández de Bobadilla, cuando lo correcto es Jaime Fernández de Bobadilla Osorio.

El mismo error aparece también en los sumarios en español e inglés del Extraordinario Temas de Actualidad en Cardiología 2011 al que pertenece dicho artículo.

Esta corrección, debidamente documentada, se ha incluido en la versión electrónica del artículo y de los sumarios con fecha 19-02-2012.

VÉASE CONTENIDO RELACIONADO:
DOI: [10.1016/j.recesp.2011.11.016](https://doi.org/10.1016/j.recesp.2011.11.016)